



AVIS / NOTICE

Soyez avisés qu'il y aura une réunion spéciale de Conseil le vendredi 27 mars, 2020 à 13h00. Si vous souhaitez participer, veuillez envoyer un courriel à townhall@townsrf.ca. Vous recevrez des instructions par courriel avant la réunion.

Vous pouvez voir l'ordre du jour de toutes rencontres de conseil une fois qu'elles sont publiées au <https://townofsmoothrockfalls.civicweb.net/Portal/>

Cette réunion électronique est conforme de la loi 187, *Loi sur les urgences municipales, 2020*. La loi a reçu la sanction royale et est entrée en vigueur le 19 mars 2020. Elle modifie la Loi de 2001 sur les municipalités et la Loi de 2006 sur la ville de Toronto pour permettre aux membres du Conseil à participer aux réunions du Conseil par voie électronique et, s'ils le souhaitent, à compter du quorum

Please be advised that there will be a Special Council Meeting held electronically on Friday March 27, 2020 at 1:00 pm. If you wish to participate please email townhall@townsrf.ca. You will receive instructions by return email prior to the meeting.

Once they are published, the agendas for all council meetings can be seen at <https://townofsmoothrockfalls.civicweb.net/Portal/>

This electronic meeting is in line with Bill 187, *Municipal Emergencies Act, 2020*. The act has received royal assent and came into force on March 19, 2020. It amends the Municipal Act, 2001 and the City of Toronto Act, 2006 to permit members of Council to participate in Council meetings electronically and, should they choose to do so, be counted for the purposes of quorum.